

Trujillo: La vivienda no ha bajado casi nada. Tiene que caer un 50%

Escrito por asepro - 16/03/2011 11:42

Al precio de la vivienda todavía le que mucho recorrido a la baja. María Antonia Trujillo, ex ministra de Vivienda, asegura hoy en una entrevista a idealista.com que desde que se tocaron máximos a finales de 2006, el precio de la vivienda apenas ha bajado y cifra la caída en el 50% desde esos máximos.

¿Pero no decían el gobierno que la vivienda ya ha caído lo que había que caer?

Salu2.

=====